



**Nombre de alumnos: Jailene Michel Vázquez  
Moreno**

**Nombre del profesor: María del Carmen  
Cordero**

**Nombre del trabajo: Ensayo**

**Materia: Taller de elaboración de tesis**

**Grado: 9°**

**Grupo: A**

## MI TESIS

“Hacer una tesis significa divertirse y la tesis es como el cerdo, en ella todo tiene provecho”. -Umberto Eco.

La investigación se debe disfrutar al momento de hacerla, muchos de nosotros podemos tenerle “miedo” a la palabra tesis, pero realmente debemos tomarla de una buena manera, ya que cada paso que realizamos debemos disfrutarlo como tal, nos aporta un aprendizaje y debemos estar conscientes de ellos. En este ensayo hablare de cómo es la recolección de datos, que herramientas podemos utilizar para obtener la información que necesitamos y cuál ha sido mi experiencia a lo largo de este tiempo.

En la actualidad, en investigación científica el análisis cuantitativo de los datos se lleva a cabo por computadora u ordenador. Ya casi nadie lo hace de forma manual ni aplicando fórmulas, en especial si hay un volumen considerable de datos. Ahora bien para poder tener nuestros datos existen gran variedad de técnicas o instrumento para la recolección de información en el trabajo de campo de una determinada investigación. De acuerdo con el método y el tipo de investigación a realizar, se utiliza unas u otras técnicas, las más comunes son encuestas, entrevistas, observación sistemática, test, experimentos etc.

En lo personal cuando buscaba mi información se me complicaba un poco debido a que mi tema es buscar la diferencia de la dependencia emocional y el amor romántico.

Buscar bases teóricas para mi tesis implicaba leer largos textos para poder seleccionar la información correcta para que los lectores entendieran el punto al que quiero llegar, que es conocer cuáles son las causas de ser una persona dependiente.

En el momento de la recolección de datos yo utilice encuestas, esto para facilitar un poco la obtención de información que necesitaba, y de eso se trata ya que las

técnicas para recolectar datos son los procedimientos y actividades que le dan acceso al investigador a obtener la información necesaria para dar cumplimiento a su objetivo de investigación.

Además, la técnica señala cómo hacer, para lograr un fin o hechos propuestos; tiene un carácter práctico y operativo. Mientras que un instrumento de recolección de datos es cualquier recurso que usa el investigador para aproximarse a los fenómenos y sacar de ellos la información para su investigación. (Terán, 2020)

Mi experiencia con esta tesis fue que al principio si sentía como algo de miedo de no saber cómo realizarla, no saber ni que podría poner en ella pero realmente es algo sencillo que si nos lleva tiempo y tenemos que leer mucho e interpretar cosas pero fuera de eso es algo fácil.

También debo mencionar que el tema que elegí me ayudó mucho y considero que podría ayudar a muchas personas que se puedan sentir identificadas con esto, la dependencia emocional no es un juego, en verdad nos puede llevar a grandes consecuencias, con esta investigación aprendí que la base de una buena relación es un amor propio de ambas partes y saber que se busca crecer juntos, con confianza pero cuando no es así puede ocurrir de manera inconsciente, no nos damos cuenta de cuando comienza, hoy en día los jóvenes somos muy emocionales idealizamos a las personas y a veces nosotros mismos nos lastimamos.

En conclusión pienso que debemos disfrutar de nuestra investigación porque siempre aprendemos cosas nuevas y con esta misma podemos ayudar a otras personas, como había mencionado en lo personal a mí la tesis me ayudó mucho y aprendí muchas cosas en las cuales espero que ayude a otras personas, mi experiencia con esto fue muy bonita aunque a veces complicada puedo decir que ya casi lo logre.

Referencias:

UDS. (mayo-agosto).Antología taller de elaboración de tesis.